

令和6年6月吉日

会員 各位

福江商工会議所
会頭 清瀧 誠司
(公印省略)

令和7年3月期、新規高卒者の早期求人募集の対応について

時節の候、会員皆様におかれましてはますますご清祥のことと、ご拝察申し上げます。

さて、新規高卒者の島内就職率は一定の水準にはあるものの、依然として若年者の島外流出は続いております。去る5月22日、五島振興局長、五島市副市長、五島公共職業安定所長様が来所され、「新規高卒者におけるハローワークへの早期求人申込のお願いについて」要請文を渡されました。

現在、有効求人倍率も1.6倍となっており、会員事業所にとりましては人手不足が喫緊の課題となっており、新卒高卒者の募集は必要不可欠なものであると認識しております。

令和7年3月に高校を卒業する生徒の募集につきましては、本年6月1日より求人受付が開始され、大半の高校生が7月中には応募企業を決定することになりますのでハローワークへの早期の求人提出が極めて重要となります。

また、近年は就職先の選択において、働きやすさを重視する傾向があることから「働きやすい職場環境」を整備することも必要です。働き方改革を推進することで、優秀な人材の確保及び早期離職の防止にもつながります。

長崎県や労働局など関係機関においては、若年者の県内就職に向け各種支援策を強力に推進しており、会員事業所の皆様におかれましても、来春の新規高卒者の採用に対してハローワーク五島への求人早期募集提出について一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、9月16日以降の未内定者については、次の受験先に応募するため、企業の充足・未充足状況は高校で把握出来ないため、応募機会の損失につながりますので、求人募集の情報は年間を通じて島内高校へ提供していただきますようお願い申し上げます。